

例年に無い暑さが続いております。 (2015年8月)

先月20日過ぎに台風が来てチョッピリ涼しくなり、
このまま冷夏に成ったら、
せっかく採り始まったスイカどうなるの？
なんて心配しましたが。全くの余計なお世話でした。
それにしても、沖縄や鹿児島、或いは四国の人々は、
連続して襲来した台風に対して、
被害はもちろん精神的にもかなり参っているのではないのでしょうか？
お見舞い申し上げます。



バイパス下の、基盤整備された田んぼを、
朝走りながら見ている者としては、市内の水田は全てこんな状態で、
水に関しては心配なしとっておりました。
ある時、そのことが話題になり、“田んぼの水は心配ないでしょうから・・・
”なんて言ったら“そうじゃねえんだよ、基盤整備にかかってない田んぼはやはり水不足なんだよ。
”との答えが返ってきました。基盤整備にはそれなりの負担金がついて回るでしょうし、
結局は便利で良い環境下には、それなりの負担がついて回るということになるようです。



全て金次第と云えば、話題のオリンピックメインスタジアムの件について。
今回のことは全くの自分に被害が及ばないからとか、
或いはお金のことなら最後はナントでもなるから等と云う安易な気持ちを持っている偉一い人たちが、
作り上げただけのお粗末な結末であったようです。
天災で、或いは人災と云われるような事が原因で苦しんでいる国民が実に沢山いる我が国において、
まるで考えられない事ごとになりますね。
生活している立場が違くと、言ってくるかもしれません。
喉元すぎれば、熱さを忘れるでは、人間以下もしかすると、犬猫以下かもしれませんね。
まだまだ暑い日々が続くでしょう、ご自身の体を、いつもより丁寧に、いたわって下さい。